



**Nombre de alumno: Rosio Vázquez  
Morales**

**Nombre del profesor: Nayeli Morales  
Gómez**

**Nombre del trabajo: Desarrollo Humano**

**Materia: Desarrollo Humano**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: Sexto Cuatrimestre**

**Grupo: "A"**

## DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

Positivo	Negativo	Interesante
<ul style="list-style-type: none"> <li>❖ Ha priorizado la capacidad de las personas</li> <li>❖ Elegir entre formas alternativas de vida que se consideren valiosa</li> <li>❖ La oportunidad de gozar una vida larga y saludable</li> <li>❖ Acceder a conocimiento individuales y socialmente útiles</li> <li>❖ Índice de una vida larga y saludable</li> <li>❖ Índice de acceso al conocimiento</li> <li>❖ Emplear conjuntamente la tasa de alfabetismo</li> <li>❖ Tasa combinada de matriculación</li> <li>❖ Busca captar mejor las diferencias en la adquisición</li> <li>❖ El manejo de conocimiento individual</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>❖ No a la mera acumulación de recursos</li> <li>❖ Medido en un rango de cero a uno</li> <li>❖ Era medido por la esperanza de vida al nacer</li> <li>❖ El poder de paridad de compra (PPC) expresado en dólares estadounidense</li> <li>❖ No predominan en una dimensión particular</li> <li>❖ La magnitud de este crecimiento no es igual para todos los países</li> <li>❖ Es posible refinar aún más la estimulación nacional de IDH</li> <li>❖ Chiapas se encuentra en la posición 32 de IDH</li> <li>❖ Los individuos no tienen recursos suficientes</li> <li>❖ Los niños iban a la escuela sin comer y por eso no podrían aprender</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>❖ IDH ha servido como una guía que aproxima ese progreso dando prioridad a la libertad de las personas</li> <li>❖ IDH sintetiza el avance promedio de 3 aspectos básicos del desarrollo humano</li> <li>❖ Se calculaba por medio del producto interno bruto</li> <li>❖ El informe mundial sobre desarrollo humano 2010 introdujo una nueva mitología para del calculo del IDH</li> <li>❖ El índice de educación ahora se obtiene mediante la escolaridad esperada</li> <li>❖ La agregación de los tres componentes con una media geometría</li> <li>❖ El informe mundial sobre el desarrollo humano 2011, ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional</li> <li>❖ México sobrepasa desde la década del noventa la media de los países con IDH alto</li> <li>❖ Incrementa su distancia con la media de América Latina y el Caribe</li> <li>❖ México ha logrado superar el nivel de IDH de Belice, Costa Rica y Jamaica</li> </ul>

## POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Positiva	Negativo	Interesante
<ul style="list-style-type: none"> <li>➤ No han faltado los intentos de unificación entorno a las propuestas de unos postulados básicos</li> <li>➤ Se centra en la persona humana y su experiencia interior</li> <li>➤ El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano</li> <li>➤ Enfatización de las características distintivas y específicamente humanas</li> <li>➤ La selección de problemas a investigar en contra de un valor inspirado</li> <li>➤ Psicología humanista es central la persona tal como se descubre así misma</li> <li>➤ La experiencia individual</li> <li>➤ La orientación ideográfica</li> <li>➤ Fundamentarse en una tradición de pensamiento relativamente común</li> <li>➤ La psicología debe incidir sobre él</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>➤ Desigualdad social</li> <li>➤ Pobreza</li> <li>➤ Derecho a Sanidad</li> <li>➤ Desnutrición</li> <li>➤ Falta de educación</li> <li>➤ Falta de Inserción laboral</li> <li>➤ Los bajos índices de vida</li> <li>➤ La mala repartición de bienestar</li> <li>➤ Las malas condiciones de vida</li> <li>➤ Bajo nivel social de los padres</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>➤ La psicología humanista es mucho mas un movimiento que una escuela</li> <li>➤ El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes</li> <li>➤ El hombre es intencional en sus propósitos</li> <li>➤ El hombre tiene capacidad de elección</li> <li>➤ Compromiso con el valor de la dignidad humana e interés</li> <li>➤ Gordon Allport, uno de los más sólidos y respetados fundadores de este movimiento</li> <li>➤ La orientación ideográfica pone el énfasis en la experiencia individual</li> <li>➤ La orientación nomotética se interesa por abstracciones estadísticas</li> <li>➤ Unos postulados básicos muy generales sobre la naturaleza del ser humano</li> <li>➤ Las aportaciones de Ludwig Bingswanger, Rollo May, Abraham Maslow y Carl Rogers</li> </ul>

(Gómez, 2020)

## **Bibliografía**

**Gómez, N. M. (2020). Desarrollo Humano. En N. M. Gómez, *Desarrollo Humano* (págs. 7-15). Mayo – Agosto.**